

**PROVINCE DE QUÉBEC**  
**VILLE DE MÉTIS-SUR-MER**  
**SÉANCE DU LUNDI 4 DÉCEMBRE 2017**

**ORDRE DU JOUR PROPOSÉ POUR L'ASSEMBLÉE DE 19H30**

- 1. Ouverture et présences**
- 2. Lecture et adoption de l'ordre du jour**
- 3. Approbation du procès-verbal de :**
  - 3.1 La séance régulière tenue le 2 octobre 2017;
- 4. Rapports mensuels du Conseil d'arrondissement et des comités :**
  - 4.1 Conseil d'arrondissement MacNider;
  - 4.2 Comité local de développement;
  - 4.3 Comité des Loisirs;
  - 4.4 Comité de la bibliothèque;
  - 4.5 Comité d'embellissement.
- 5. Trésorerie**
  - 5.1 Comptes fournisseurs;
  - 5.2 Appliquer 18 691 \$ du fonds Cartier à l'entretien des chemins pour l'année 2018;
  - 5.3 Réserver 42 471 \$, montant résiduel d'entretien des chemins de 2017 au budget 2018;
  - 5.4 Réserver la somme de 4 326 \$ au budget 2018, représentant le montant disponible à appliquer pour le soutien aux aînés (URLS);
  - 5.5 Réserver la somme de 2 000 \$ du FDT afin d'ajouter ce montant au surplus réservé existant (850 \$) du FDT;
  - 5.6 Affecter le surplus réservé pour le Phare (subvention) aux dépenses engagées en 2017 concernant l'enlèvement du mercure et l'entretien du Phare;
- 6. Administration**
  - 6.1 Nommer un pro-maire pour décembre 2017 et les Pro-Maires 2018;
  - 6.2 Calendrier des séances du conseil 2018;
  - 6.3 Nommer signataire pour le renouvellement des contrats des employés;
  - 6.4 Prendre aux surplus accumulés le montant résiduel à payer pour la rénovation des bandes de patinoire;
- 7. Travaux publics**

*Rien*
- 8. Urbanisme**

*Rien*
- 9. Service incendie et sécurité civile**

*Rien*
- 10. Loisirs et cultures**
  - 10.1 Nommer un élu en représentation sur le conseil d'établissement de Metis Beach School;
- 11. Périodes de questions**
- 12. Levée de la séance**

**PROVINCE OF QUEBEC  
VILLE DE MÉTIS-SUR-MER  
SESSION OF MONDAY DECEMBER 4, 2017**

**PROPOSED AGENDA FOR THE MEETING AT 7:30 PM**

- 1. Call to order and registration of attendance**
- 2. Reading and adoption of the agenda**
- 3. Approval of the minutes of :**
  - 3.1 The regular session held on November 13, 2017;
- 4. Monthly reports from MacNider Borough and committees:**
  - 4.1 MacNider Borough council;
  - 4.2 Local development committee;
  - 4.3 Leisure committee;
  - 4.4 Library committee;
  - 4.5 Beautification committee.
- 5. Treasury**
  - 5.1 Accounts payable;
  - 5.2 Reserving \$18,691.00 of Cartier funds for upkeep of roads;
  - 5.3 To keep \$ 42 471 of the residual maintenance of road from budget 2017 to the budget 2018;
  - 5.4 To keep \$ 4 326 to the budget 2018, representing the amount available to be applied to seniors support (URLS);
  - 5.5 To keep \$ 2 000 of the FDT to add this amount to the reserved surplus existing (\$850) of the FDT;
  - 5.6 To affect the reserved surplus for the lighthouse (grant) to the expenses made in 2017 for mercury removal and maintenance of the lighthouse;
- 6. Administration**
  - 6.1 Pro-mayors for December 2017 and 2018;
  - 6.2 Schedule of the regular meetings Council for 2018;
  - 6.3 Naming of signatory for the renewal of contract of employees;
  - 6.4 To take to the general surplus the amount remaining to pay for the renovation of the skate rink board;
- 7. Public work**

*Nil*
- 8. Town Planning**

*Nil*
- 9. Fire and emergency service**

*Nil*
- 10. Leisure and culture**
  - 10.1 To name an elected official in representation on the board of Metis Beach School;
- 11. Question period**
- 12. Adjournment**